
智行理财网
券商股市盈率排名，券商股市盈率排名前十

股票市盈率多少合理

股票的市盈率在10到20倍比较合适，市盈率在这个区间是正常的范围。不同行业
是市盈率差别比较大，传统的行业发展潜力没有高新行业发展潜力大，市盈率一般
都比较低，几倍的市盈率都是比较合理的，而高新行业市盈率普遍比较高，几十倍
甚至几百倍都有，成长潜力较大，也有较多投资者买账。所以说市盈率多少才合理
需要根据行业来判断。

如何查看股票往期市盈率

要查看股票往期市盈率，可以通过以下几种方式：

1.股票交易平台：登录股票交易平台，搜索对应的股票代码，进入股票详情页面，
往期市盈率通常会在财务指标或基本面信息中显示。

2.金融网站：访问金融网站，如财经媒体、证券公司或金融数据服务提供商的网站
，搜索对应的股票代码，查找该股票的历史财务数据，其中就包括往期市盈率。

3.财报公告：股票上市公司每年都会发布年度和季度财务报告，可以通过访问上市
公司的官方网站或股票交易所的财报公告平台，下载或查看这些财务报告，其中包
含历史市盈率的数据。

4.金融数据提供商：有些金融数据服务提供商会提供历史市盈率的数据查询功能，
例如Bloomberg、FactSet、Wind等，通过这些数据平台可以查看股票的历史市盈
率数据。

无论使用哪种方式，一般都需要知道股票的代码或名称，以便进行查询。另外，往
期市盈率也可以通过计算公司过去一年或多年的净利润与市值的比值得出。

券商板块还有前景吗

一个朋友，入市10多年了，从来不参与证券，盈利也有300多万元，他对所有散户
一个良心劝告：证券，是对散户最不友好的行业！

我们深思熟虑后，就会发现对散户最不友好的行业就是证券了。这些年，一直在收
割散户的路上，没有停止过，为什么如此？很多人都想不明白，不是说好了牛市旗
手的吗？

证券，为什么总是在收割散户？
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证券公司，它的性质是金融行业，为散户提供交易服务，为企业提供融资服务，自
己还要充当中介有角色，有自营盘，俗称资管业务。

所以，哪个业务可以决定它的业绩走势呢？目前而言，依旧还是收散户的交易佣金
，收上市公司的融资服务费，就是IPO费用。自营业务，一直很糟糕，可以参照公
募基金的业绩水平，很不稳定。

这个行业就没有稳定的利润，需要靠波段操作，散户恰恰不会管住手，以为是低吸
高抛，最后都是追涨杀跌，这就是A股的格局了。

大多数人，只有亏损的选择，这是市场的规则，参与证券公司，盈利难度比较大，
成长空间，不如价值股，炒作空间，不如热点，概念，所以，它的性价比在哪里？

有人说，等个主升浪出现，如何等？一年、两年了。假如是这种心思，你不如持有
一个热点，概念股，就是老妖股，它们的启动周期，甚至比证券还短，半年，一年
就一轮了。

主要原因有三个

第一个原因：行业公司约140家，业务同质化严重，哪怕是龙头股，经纪业务市占
率也不超过10%，行业内卷严重。没有差异化竞争，用哪个证券公司，体验感差不
多，大家只关心佣金，息税前利润的盈亏平衡点一直不是很理想，反而在提升。

第二个原因：周期性明显，业绩受大盘景气度的影响，A股的行情，单边上涨的时
间少，调整，下跌的时间多。行情，也受经济的影响，宏观环境，也会影响证券的
利润，无论是发行股票，还是散户的参与度，严重依赖大盘环境。

第三个原因：经营杠杆，可以提升业绩，不停的融资，每次都是几百亿，几十亿，
有统计数据，2019年以来，证券再交融资约万亿了，具体我没有查阅，但差不多。
杠杆没有问题，能够创造利润就行，可惜这个行业有限制，核心净资本/表内外总资
产不能低于8%，没有想象空间，目前虽然没有达到上限，但没有多少空间了。未
来，还会继续融资，直到上限出现。

最后总结

证券，不是一个好行业，起码不适合大多数散户，偏偏大多数散户都喜欢这个行业
，你真的把握不了它的节奏，比较尴尬。

周期性，它不如真正的周期股，成长性，它不如真正的价值股，投机性，它不如妖

                                    2 / 4



智行理财网
券商股市盈率排名，券商股市盈率排名前十

股，热点股。所以，选择的性价比，真的不是很高，不适合大多数人。

点赞、关注、转发、留言，仅个人复盘观点整理，不作投资依据。

投资有风险，入市需谨慎！

券商股一直阴跌是韭菜太多吗

A股市场共有48只券商股，除了抱团券商股东方财富(300059)外，最近一直阴跌
不止，主要原因是小散们（俗称韭菜）喜欢追涨杀跌，迎合某些机构对券商股的吹
捧和高估，遇到估值回归，机构趁机获利打压割韭菜，小散们纷纷割肉出逃成韭菜
，阴跌走势已成为必然。

就拿中信建投(601066)为例，上市后最低6.15元，一路爆炒到60.14元，上涨近10
倍，现股价为35.18元，而其H股股价仅为10.84港元，AH股溢价288.62%。中信
建投A股股价仍然处于高估之中，一年后股价极有可能下跌到20元。

前期被疯炒的中金公司(601995)，A股股价最高被炒至77.69元，现已回归到60.5
0元，而H股股价只有20.25港元，AH股溢价257.76%，A股股价明显被高估，最终
股价必定拦腰对折，韭菜们好自为之吧。

为什么有些股票市净率很低，市盈率却很高

这个问题，其实很简单，我的分析答案如下：

一，市净率和市盈率。

市净率等于股票价格除以净资产，比如一个股票价格是10元，如果股票净资产是5
元，那么，该股的市净率就是2倍。市净率这个指标，越低越好，也就是市净率的
数值越小越好，代表股票的净资产含量高，代表股票的投资价值高。如果市净率太
高，则是风险的信号。

市盈率等于股票价格除以每股收益，比如一个股票的价格是8元，如果股票的每股
收益是1元，那么，该股的市盈率是8倍。市盈率的指标，也是越低越好，代表投资
价值高。反之，市盈率太高则是提示股票的风险。

二，市净率很低，市盈率很高。

出现这样的情况，也是很正常的事情。那是因为股票价格很高，但是，股票净资产
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很低，并且每股收益很少，这样就会出现市净率很低和市盈率很高的结果，两个指
标都很高的情况，并没有矛盾。

当我们发现市净率低和市盈率高的股票，建议不要买入，这样的股票没有投资的机
会，可能也是一只垃圾股。但是，有一种情况，美国股市的亚马逊，市净率低和市
盈率高，不过亚马逊的成长性很好，每年都是保持超过100%的增长率，这样的股
票，也可以考虑关注和买入。因此，市净率和市盈率只是研究股票的参考指标，而
不是绝对正确的指标，需要具体问题具体分析。

遇见是缘，喜欢我的回答，请马上点赞和转发，谢谢您的支持！
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